

**Stellungnahme der Gemeinde Haselau zur Amtsausschusssitzung am  
12.03.2024 zu TOP 11**

Die Vertreter der Gemeinde Haselau werden sich für die Schließung des Schulstandortes Hetlingen aussprechen um gleiche pädagogische Bedingungen für die Kinder der drei Dörfer zu gewährleisten.

Nur bei einer Beschulung an einem Standort können gleiche Bedingungen mit entsprechenden Klassenstärken gewährleistet werden. Das ist bei der jetzigen Situation mit zwei Standorten nicht gegeben.

Die Schule und mehrheitlich die Elternvertreter haben sich hierfür ebenfalls ausgesprochen.

Das Mediationsverfahren hat zu keiner Lösung geführt, damit besteht die Pflicht für die Politik, entsprechend zum Wohle der Kinder und des Lehrkörpers zu handeln und abzustimmen.

Wir appellieren an die Gemeinde Hetlingen, jetzt zusammen einen gemeinsamen Weg zu gehen und die Eltern zu überzeugen, dass dies der zukünftige optimale Weg für die Grundschule Haseldorfer Marsch ist.

Ein weiteres Anheizen der Stimmung gegen den gemeinsamen Schulstandort und den beiden Nachbargemeinden führt zu Schuldzuweisungen und Graben zwischen den Gemeinden und der Schule.

Insofern laden wir die Gemeinde Hetlingen ein, in der Planungsgruppe Neubau einer Schule in Haseldorf mitzuarbeiten und 2 Personen durch die Gemeindevertretung zu benennen.

Peter Broker

Marco Kuchler

Bürgermeister Haselau

1. Stellv. Bürgermeister